



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Haute-Gaspésie, le 11 juin 2025

Un nouveau site web pour s'enraciner en Haute-Gaspésie : www.hgmevoici.ca voit le jour.

Un vent de nouveauté souffle sur La Haute-Gaspésie : l'organisme à but non lucratif Haute-Gaspésie me voici ! dédié à l'accueil et à l'accompagnement des nouveaux arrivants, lance aujourd'hui son tout nouveau site web www.hgmevoici.ca. Véritable portail d'intégration, le site se veut un **point de départ essentiel pour celles et ceux qui choisissent de faire de La Haute-Gaspésie leur nouveau chez-soi.**

Pensé pour être **chaleureux, informatif et inspirant**, ce nouvel outil numérique reflète l'engagement profond de l'organisme et de son équipe à favoriser l'installation durable et le bien-être des nouveaux résidents dans la région.

Une plateforme à l'image de La Haute-Gaspésie : accueillante, vivante, accessible

Plus qu'un simple site web, est un compagnon de route pour les nouveaux arrivants. On y trouve :

- Des ressources pratiques sur le logement, l'emploi, le transport et les services essentiels
- Des témoignages authentiques de personnes établies récemment
- Un calendrier d'activités locales pour favoriser les rencontres et la participation communautaire
- Des outils pour mieux comprendre la culture locale et faciliter l'intégration

« On a voulu créer un site à l'image des gens d'ici : généreux, humain et ouvert. Chaque section a été pensée pour répondre aux nombreuses questions qu'on se pose quand on arrive dans une nouvelle région », explique Éric Archambault, Directeur de l'organisme.

Ce projet web a été **conçu et développé par l'agence Complice numérique, basée à Amqui**, avec qui l'organisme a collaboré pour créer un outil adapté à la réalité du territoire gaspésien et à l'expérience humaine de l'arrivée. Le site a été rendu possible avec le soutien financier du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration.

Avec ce nouvel outil numérique, l'équipe de l'organisme souhaite non seulement mieux outiller les nouveaux arrivants, mais aussi renforcer les liens entre les gens, les municipalités et les milieux de vie.

Le site s'inscrit dans une vision à long terme de **développement démographique et social**, misant sur les forces vives de La Haute-Gaspésie et sur sa capacité d'accueil.

Pour marquer ce lancement en beauté, un concours exclusif avec de superbes prix est en cours sur les réseaux sociaux de l'organisme — une occasion en or de découvrir, célébrer et de gagner en même temps !

👉 <https://www.facebook.com/hgmevoici>

Mission de l'organisme

Fondé en 2022, l'organisme a pour mission de **faciliter l'accueil, l'établissement et l'intégration des nouveaux arrivants** sur le territoire de La Haute-Gaspésie. Il agit comme **pont entre les personnes, les communautés et les ressources locales**, contribuant ainsi à bâtir un milieu de vie inclusif et dynamique.

Pour en savoir plus :

Contact : Éric Archambault, directeur

Courriel : eric.archambault@hgmevoici.ca

Téléphone : 418 764-7791 #245

Site web : www.hgmevoici.ca

Avec la participation financière de :

Québec 